

und allein ist der neue Militarismus gerichtet. Gegen den Arbeiter werden, so immer sich sein Streben zu betonen, die Waffen der Gewalt, die Waffen der Unterwerfung, die Waffen der Besetzung, die Waffen der Besetzung, die Waffen der Besetzung...

nissen und seiner Begabung entsprechen, werden können. Wir sind für das Allgemeinwohl, nicht nur für sich. — Ist das in einem bestimmten Staat möglich? Nein und niemals nein! Die Arbeiter sind unter einem solchen Regime zu leben...

Strebens in seiner weltwirtschaftlichen Tragweite als Volkswirt der internationalen Arbeiterrevolution dem deutschen und ausländischen Arbeiter zum Bewußtsein gebracht werden ist. Das ist das doppelte Axiom, das die Arbeiterbewegung...

Polnische Rundschau.

Gebete-Zi-kulare.
Der „Daily Telegraph“ veröffentlicht folgende Artikel über die polnische Arbeiterbewegung...

Die Wabl-Begeisterung im Spartakus-Bund.

Doch die Einstellung im Spartakusbund eine vorgezeichnete ist, geben eifrige Arbeiter, die für die „Partei“ eingestanden werden...

Die Bewegung im Auslande.

Ein indischer Genosse stellt uns folgendes Manifest zur Verfügung:
Manifest der indischen revolutionären Partei.

Wahl-Rummel und Räte-Gedanke bei der linken U. S. P.

Ergebnisse und Däumig rufen in aller Deutlichkeit zum Ringkampf. Wie bei den alten Griechen beginnt man mit einer Schimpfanrede. Und es ist schon ganz natürlich, wenn der eine Vorlesende den andern Vorlesenden (mit gleichen Rechten) anhört als: „Lobensprecher hochtemporierter Parteiloren“...

Nur Arbeit kann uns retten.

Dresden, 28. Mai. Die Dresdener Schuhfabriken haben heute ihren Arbeiter getrieben, so daß Mitte Juni sämtliche Fabriken still gelegt sind. Angehört ist jede Arbeitkraft für Deutschlands Aufbau unendlich wichtig...

Immer dasselbe Lied.

Radrennen der Preis für Rohle bereits als das zwanzigfache gestiegen ist, löst erneut vom Rheinisch-Westfälischen Sozialistischer Arbeiterbund die Forderung durch Preisermäßigung...

Manifest der indischen revolutionären Partei.

Der Moment ist für die indischen Revolutionäre gekommen, der Welt ihre Grundzüge und ihr Ziel klar darzulegen. Der Zweck ist: das europäische und amerikanische Proletariat für den Kampf der indischen Massen zu interessieren...

Maximilian Harden für Boykott der Wahlen.

„Aus Nr. 35 der „Zukunft“, vom 20. Mai.“
„Jetzt erheben sich (die Oberen) die in der Zustimmung, die keine kaiserliche Regierung zu gewagt hat, unter der Unterwerfung des Abgeordnetenstandes die Wahl des Reichstages vorzubereiten und zu vollziehen; und ihre Gründe antworten nicht mit dem Behaupten: „Wenn nicht sofort in den entsetzlichen Reichstagen die vom Grundgesetz verbriefte Bewegungsfreiheit durchgesetzt wird, entfallen mit uns der Wahl, prägen Eure Demagogik sozialistische Republik vor dem Auge der Welt als Lug und Trug zu dem Grundgesetz und warten ab, wie Euch der Verlust gebietet, mit einem Reichstag zu regieren, zu dessen Wahl die größte und wichtigste Schicht deutscher Menschen nicht mitgewirkt hat.“

Der National-Bolschewismus der RPD.

Angesichts der Tatsache, das die Reformkommunisten vom Westen der Hamburger Richtung dem deutschen Proletariat vorhalten, ein aus personlichem Haß und Parteilichem Zurechtfinden hervorgegangenes Gerücht, daß die RPD nicht verstanden werden, daß die Ideenwelt von Laufenberg und Bolschewismus in ihrem theoretischen Ausgangspunkt sowohl wie in ihren politischen Tendenzen aus dem Rahmen dessen fällt, was unter dem Leitern des wissenschaftlichen Sozialismus zum geistigen Gemeingut der internationalen Proletariats geworden ist...

Uiktor Kopp, der Diplomat.

„Anschluß des Zusammenbruchs der polnischen Offensiven und der Zurückdrängung der polnischen Front durch die russischen Truppen geschahen in der Verfassung der Reichsregierung durch russische Intervention“...

Gustav Landauer über Wahlen.

„Gustav Landauer über Wahlen.“
„Gustav Landauer über Wahlen.“

Ein Ruf an das britische Proletariat.

„Ein Ruf an das britische Proletariat.“
„Ein Ruf an das britische Proletariat.“

Der indische Revolutionäre.

„Der indische Revolutionäre.“
„Der indische Revolutionäre.“

